
Protokoll Sitzung des FSR GG LaBaMa  Datum: 19.10.17

Beginn: 16:20
Anwesend: Helen Schneider, Simon Müller, Viktoria Hauk, Marvin Burbach, Alexander Martin, 
Michael Winogradow, später Markus, Alexandru, Janine
Gäste: Mats, Magda, 
Protokoll: Marvin
Moderation: Helen 

TOPe
0. Regularia
1. Termine
2. Berichte
3. Veranstaltungen
4. Anträge
5. Probleme von Studierenden
6. E-Mails
7. Sonstiges

TOPe
0. Regularia

 Wir sind nicht beschlussfähig.
 Protokoll der letzten Sitzung ist nicht verabschiedet. 

◦ Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung? 
◦ Alex Martin

1. Kooptierung:
- Magda stellt sich vor, beantwortet Fragen (Kooptierung Runde 2)

2. Termine (Termin: Datum, Uhrzeit, Raum)

- 25.10. 12 Uhr Jahresgespräch BASTEI
- 1.11. vielleicht Jugendcafé, wahrscheinlich so um 18 Uhr
-Montag, 23.10. 10 Uhr Treffen der AG Anwesenheitspflicht 

3. Berichte 
- Mo, 16. letztes Mal LBR → dann ZLB-Rat
→Antrag bezüglich IT-gestütztes Verteilungsverfahren für Studienprojekt im Praxissemester 
angenommen, Studis dagegen

- zu viele Studierende sind aufgenommen worden und es wird gejammert

- Jacob und Vicky pöbeln weiter rum

- Treffen von Vicky und Alex mit Bongardt:
→ Mittwoch 18.10. Treffen des RPO-Workshops
→ Registrierung von PL und SL (Schein-Problematik)
→ soll ausschließlich online vonstatten gehen, aus studentischer Sicht problematisch

→leichte Entwarnung, Scheine werden weiterhin nutzbar sein und werden auch weiterhin 
     ausgestellt

→ Bachelor könnte sich verlängern, durch azyklisches Studieren, speziell Lehramt ist betroffen 



→ Langzeit/unbefristete  PLs können weiterhin mit Scheinen verbucht werden
→ Sorgen der Studis wurden gehört und Reaktionen angekündigt

4. Veranstaltungen

5. Anträge

- Wir sind (vorerst) nicht beschlussfähig, stellen aber Anträge schonmal zur Debatte
   
- Simon möchte drei Finanz-Fächer haben, der Ordnung halber
→ erleichtert ihm die Arbeit
→ wir behalten das im Auge bis nächste Woche
→ diverse Fächer „quillen über“ und wir brauchen mehr

Im Verlauf der Sitzung wurden wir Beschlussfähig :
→ Simon und Vicky kaufen 4 Fächer 

- Antrag aus der FVV: Wir sollen Kosten übernehmen von erweitertem Führungszeugnis der LA-
Studis im Praxissemester 
→ Simon spricht ein Veto aus, weil er das als Bevorzugung von LA-Studis sieht
→ Alex: Das ist nicht unsere Aufgabe, dieses Problem zu lösen, die Uni ist dafür der           

   Ansprechpartner
→ Simon: zu hoher Verwaltungsaufwand
→ Anträge dieser Wichtigkeit, sollten eher in einer regulären Sitzung vorher angesprochen werden

6. Probleme von Studierenden

- Studierende im 2. oder 3. Versuch Linguistik (Anglistik) mündliche PL
→ wir empfehlen sich mit Kommiliton_innen zu vernetzen und darüber Infos zu erlangen

- Magda hat bei einem BASTEI-Problem weitervermittelt.
- BASTEI-Pöbelgruppe hat sich getroffen und pöbelt beim Jahresgespräch 

7. e-Mails
- Vicky und Alex (Hellmo) haben alle abgearbeitet; es läuft derzeit sehr gut, selten bleiben Mails 
unbearbeitet liegen

8. ESE-Reflexion
- Wir verschieben aufgrund geringer Anwesenheit.

9. FVV-Nachbesprechung

- 17.10. FVV
→ Wir wurden entlastet
→ Protokoll kommt von Jonas Vollert
→ Weiterhin wenig Beteiligung durch Studierende
→ o.g. Antrag wurde an den FSR herangetragen
→ Es gibt Redebedarf über diesen Antrag.
→ Themen: Wie neutral sind und soll die HoPo während der ESE sein?
→ Was ist bei einer ESE wichtiger? HoPo oder Kontakte?



- Was können wir machen, damit FVVen besser besucht werden?
→ Mehr Kanäle nutzen, eventuell auch mal mit Brüllbox ins Foyer stellen oder Radius ansprechen

10. Vorträge

geplant:
- Anwesenheitspflicht: Diskussion
→ Mehr nach Treffen
→  Podiumsdiskussion mit GEW
→ Infos folgen

-Vortrag(-sreihe) mit IKÖS: Proprietäre Software, Open Source und Freeware:
→ stieß auf Interesse
→ weitere Infos folgen von Hallo Alex

→  Vortrag zu Studiengebühren notwendig, wir sollten uns Gedanken darüber machen

vergangen:

- Vortrag Identitäre:

→ fundierter Vortrag, hat zum Nachdenken angeregt
→ Dennoch wurde im Vorhinein durch Identitäre geflyert
→ Vortrag wurde gut besucht
→ Manche hätten sich ein bisschen mehr Tiefgang gewünscht 

→  Stellungnahme des FSRs, bzw weiteres Vorgehen im Bezug auf Identitäre?
→ Weitere Vorträge sind sinnvoll.
→ Die brauchen nicht noch mehr Aufmerksamkeit.
→ Regionaler Bezug sollte der nächste Vortrag sein, um Vernetzung aufzuzeigen
→ Immer weiter neue Aspekte sammeln, es gibt viele Bereiche und Perspektiven diese Bewegung   

zu beleuchten
→ Auch innerhalb der VS nach Leuten suchen die Lust haben bei Vorträgen mitzuwirken
→ Christian Ernst Weissgerber
→ #alllgemeinpolitisches Mandat
→ Transparente basteln, Sticker designen, Stellungnahme Parkhaus

11. Klausurwochenende

- Ihsan und Hallo Alex wollten sich bemühen
→ dies wird geschehen, some way or another; Alex erfragt Hilfe
→ wir doodlen oder foodlen
→ Arbeitsauftrag an ALLE: TOPe für das WE sammeln und dann Kleingruppen
bilden
→ dies bis nächste Woche, bitte!

12. FSR der Walter-Krämer-Uni

- Uni (Justiziariat) fordert uns auf, den Namen ‚Walter-Krämer-Uni‘ nicht mehr zu benutzen
→ Diskussion über Konsequenzen dieser Aufforderung
→ Spielen wir das Spiel weiter? Gehen wir vielleicht auch andere Wege, um Walter Krämer zu 
würdigen? 



→ Bitten wir die Kunst eine zu bauen?

13. Jahresempfang des Rektorats

- Sebastian Mack hat berichtet, dass der Rektoratsempfang erst im Februar stattfindet
- Spezial Gast: Larmin Arschet
- Gelegenheit zur Diskussion
- Gelegenheit des Zeichensetzens

10. Sonstiges

• Janine zieht sich ein wenig aus dem FSR zurück und übernimmt vorerst keine neuen 
Aufgaben

 Mythen und Legenden

 nächster Sitzungstermin: 

 Sitzungsende: 18:40 Uhr

 vertagte TOPe


